

PENGARUH QUICK RATIO (QR) TERHADAP RETURN ON EQUITY (ROE) PADA PT.XL AXIATA Tbk.

Vina¹,Kartin Aprianti²

Sekolah Tinggi Ekonomi (STIE) Bima^{1,2}

Anggiavinasahrul@gmail.com¹, Kartinaprianti93@gmail.com²

Abstract

The purpose of this study is to analyze whether there is a positive and significant influence on the Quick Ratio (QR) on Return On Equity (ROE) at PT. XL Axiata, Tbk. which is where this company is less able to use funds efficiently so that it affects the rate of return on capital to investors which greatly influences investors to invest in this company. This research is associative. And the sample of this research was for 10 years starting from 2010-2019. The sampling technique used was purposive sampling. The data collection techniques used in this study were documentation techniques and literature studies. The data analysis techniques used were simple linear regression, coefficients. Simple correlation, coefficient of determination and hypothesis testing (t test). Based on the results of this study, it shows that the quick ratio has no effect on return on equity.

Keywords : *Quick Ratio, Return On Equity*

1. PENDAHULUAN

Perkembangan perusahaan teknologi saat ini mengalami perkembangan yang pesat.kondisi ini membuat para perusahaan semakin bersaing untuk mendapatkan laba sesuai yang di harapkan .maka perusahaan harus lebih memperhatikan kinerja laporan keuangan perusahaan nya.dimana hal ini penting bagi para investor untuk berinvestasi. Setiap Perusahaan membutuhkan dana untuk mengoperasikan segala kegiatan yang sudah di rencanakan untuk ke depannya.untuk memperoleh dana tersebut, perusahaan harus dapat menarik para investor untuk menanamkan modalnya pada perusahaan ini.di mana para investor sangat mengharapkan tingkat pengembalian berupa cash dividend atau capital gain sesuai yang di harapkan.

Quick Ratio menurut kasmir (2012) merupakan rasio yang menunjukan kemampuan perusahaan dalam memenuhi atau membayar kewajiban atau utang lancar (utang jangka pendek) dengan aktiva lancar tanpa memperhitungkan nilai sediaan (inventory).

Menurut Raharjaputra (2009) Quick Ratio yaitu untuk mengukur kemampuan perusahaan dalam memenuhi kewajibannya dengan menggunakan aktiva lancar minus persediaan karena dianggap kurang likuid .maka jika quick ratio tinggi maka perusahaan juga semakin cepat dalam memenuhi kewajiban jangka pendeknya karena tanpa adanya persediaan perusahaan dapat memenuhi kewajiban jangka pendeknya,sehingga hal ini dapat mempengaruhi perusahaan dalam mengembalikan modal kepada para pemegang saham.

Variabel pertama yaitu Quick Ratio (QR) Rasio yang menunjukkan kemampuan perusahaan dalam memenuhi atau membayar kewajiban atau utang lancar (utang jangka pendek) dengan menggunakan aktiva lancar tanpa tanpa perlu memperhitungkan inventory (nilai sediaan). Menurut Kasmir (2012:136) semakin tinggi Quick Ratio maka perusahaan akan semakin cepat dalam membayar hutang jangka pendeknya karna tanpa persediaan perusahaan dapat memenuhi kewajiban jangka

pendek dengan begitu perusahaan dapat memaksimalkan laba. Ketika likuiditas perusahaan baik maka akan memperlancar kegiatan operasional penjualan produk atau layanan perusahaan. Sehingga dengan kelancaran kegiatan ini pasti akan mendatangkan laba bagi perusahaan. Sehingga semakin baik kondisi quick ratio perusahaan maka semakin baik pula tingkat laba yang akan dihasilkan perusahaan.

Menurut Birgham dan Houston (2010) berpendapat bahwa return on equity adalah rasio bersih terhadap ekuitas biasa, yang berfungsi untuk mengukur tingkat pengembalian investasi dari pemegang saham biasa.

Variabel Kedua yaitu Return On Equity (ROE) adalah rasio yang digunakan untuk mengukur keberhasilan perusahaan dalam menghasilkan laba bagi para pemegang saham. Menurut Hery (2015:230) kondisi laba yang lebih tinggi diduga akan memicu motivasi untuk membagikan dividen kepada para investor karena unsur kemampuan dan kepastian pencapaian laba. Sehingga, motivasi untuk meningkatkan dividen yang akan dibagikan ditentukan oleh harapan dan keyakinan manajemen atas capaian laba di tahun-tahun mendatang (Gumanti, 2013), sehingga semakin tinggi ROE maka dividen yang di peroleh investor akan semakin tinggi pula. Maka setiap para investor perlu untuk mempertimbangkan pengaruh quick ratio terhadap return on equity.

Quick Ratio pada PT.XL AXIATA Tbk mengalami fluktuatif dan mengalami penurunan di tahun 2019, hal ini menyebabkan return on equity pun ikut menurun di tahun 2019. Dengan menurunnya return on equity akan mempengaruhi kondisi perusahaan dalam membayar kewajiban jangka pendeknya. Sehingga mempengaruhi para investor untuk menanamkan modal pada perusahaan ini.

PT.Xl Axiata Tbk merupakan salah satu penyedia layanan seluler terkemuka di Indonesia. Saat ini, XL dipandang sebagai salah satu penyedia layanan selular untuk data dan teleponi terkemuka di Indonesia. PT.Xl Axiata (Persero),

Tbk atau lebih dikenal dengan nama XL adalah salah satu operator telekomunikasi selular yang ada di Indonesia. Perusahaan ini mulai beroperasi secara komersial pada tanggal 8 Oktober 1996, dan pada 16 November 2009 XL menetapkan perubahan nama perusahaan dari PT Excelcomindo Pratama Tbk. menjadi PT Xl Axiata Tbk. XL adalah perusahaan swasta pertama di Indonesia yang menawarkan berbagai produk dan layanan telekomunikasi seperti SMS, layanan berbasis data dan layanan tambahan lainnya serta layanan telepon selular. dan XL memiliki dua lini produk GSM, yaitu XL Prabayar dan XL Prioritas (Pascabayar). Hal inilah yang membuat saya tertarik dengan melakukan penelitian dengan judul PENGARUH QUICK RATIO (QR) TERHADAP RETURN ON EQUITY (ROE) PADA PT XL AXIATA, Tbk. Sehingga di rumusan masalah yaitu Adakah Pengaruh QUICK RATIO (QR) Terhadap RETURN ON EQUITY (ROE) Pada PT.XL AXIATA Tbk.

2. METODE PENELITIAN

Jenis penelitian ini bersifat Asosiatif. Populasi yang di gunakan yaitu data laporan keuangan semenjak PT.Xl Axiata Tbk listing di BEI dari tahun 1996 sampai tahun 2019 yaitu selama 23 tahun. Sampel penelitian yang digunakan yaitu selama 10 tahun mulai dari tahun 2010-2019. Teknik pengambilan sampel yang digunakan yaitu purposive sampling. Teknik pengumpulan data yang di gunakan dalam penelitian ini yaitu teknik dokumentasi dan studi pustaka. Teknik analisa data yang di gunakan yaitu regresi linear sederhana, koefisien korelasi sederhana, koefisien determinasi dan uji hipotesis (uji t).

3. HASIL DAN PEMBAHASAN

Analisis korelasi sederhana

Tabel 1. Uji Koefisien korelasi

--

Model	R	R Square	Adjusted R Square	Std. Error of the Estimate
1	.332 ^a	.110	-.001	9.14576
a. Predictors: (Constant), QR				
b. Dependent Variable: Return On Equity				

Sumber : Data diolah, 2021

Berdasarkan hasil olahan data di atas diperoleh nilai korelasi sebesar 0.332 yang berarti bahwa tingkat keeratan hubungan antara QR terhadap ROE berada pada tingkat yang rendah.

Berdasarkan output spss diatas nilai koefisien korelasi determinasi sebesar 0,110,berarti persentase Quick Ratio terhadap Return On Equity berpengaruh sebesar 1,1% , 98.9% sisanya dipengaruhi oleh faktor-faktor lain.

Tabel 2. Uji t

Coefficients ^a						
Model		Unstandardized Coefficients		Standardized Coefficients	t	Sig.
		B	Std. Error	Beta		
1	(Constant)	19.522	9.810		1.990	.082
	QR	-.180	.181	-.332	-.996	.348

a. Dependent Variable: ROE

Sumber : Data diolah, 2021

Hasil dari output SPSS di atas kemudian selanjutnya dibandingkan dengan nilai t table. Berdasarkan hasil olahan data SPSS versi 24 di atas dapat diperoleh hasil variable X (Quick Ratio) diperoleh nilai t hitung sebesar -996. T table = (a/2 : n-k-1)=(0.05/2: 10-1-1)=0.025: 8)=2.3060.

Berdasarkan hasil nilai t hitung dan nilai signifikansi. maka dapat disimpulkan variable (QR) tidak berpengaruh terhadap variable ROE (Y). dan Berdasarkan nilai signifikansi dari table

coefficients diperoleh nilai signifikansi sebesar 0.348 > 0.05. dengan demikian Ho diterima dan Ha di tolak. maka kesimpulannya adalah Quick Ratio tidak berpengaruh positif dan signifikan terhadap Return On Equity.

Dengan demikian hipotesis H_0 yang menyatakan bahwa tidak ada pengaruh positif dan signifikan quick Ratio terhadap Return On Equity pada PT XI Axiata Tbk, di terima, sedangkan hipotesis H_a yang menyatakan ada pengaruh positif dan signifikan Quick Ratio Terhadap Return On Equity pada PT.XI Axiata Tbk, di tolak sehingga Ho diterima dan Ha di tolak.,maka tidak ada pengaruh Quick Ratio Terhadap Return On Equity pada PT.XI Axiata TBK.

Hasil penelitian ini sejalan dengan hasil penelitian yang dilakukan oleh Thamrin dkk (2015) yang menyatakan bahwa Quick Ratio tidak berpengaruh terhadap Return On Equity pada BANK RAKYAT INDONESIA Tbk. dan hasil penelitian ini juga sejalan dengan penelitian lain yang dilakukan oleh Rahayu dan Hari (2016) Yang juga menyatakan bahwa Quick Ratio tidak berpengaruh terhadap Return On Equity pada perusahaan Manufaktur yang Terdaftar di BEI Tahun 2014.

4. KESIMPULAN DAN SARAN

Kesimpulan

Quick Ratio tidak berpengaruh terhadap Return On Equity pada PT.XL AXIATA, Tbk.

Saran

A. Bagi peneliti selanjutnya, diharapkan melakukan penelitian lanjutan menambahkan rasio keuangan lainnya atau rasio keuangan perusahaan yang berbeda, yang belum dimasukkan dalam model penelitian ini. serta sebagai referensi untuk penelitian selanjutnya. **B. B.** Bagi perusahaan PT.XL AXIATA ,Tbk ini diharapkan dapat ,menjadi bahan pertimbangan kebijakan serta pengambilan keputusan.

REFERENSI

Kasmir,(2012). Analisis Laporan Keuangan. Jakarta : PT. Raja Grafindo Persada. Lukman, Denda

Wijaya., (2010).Manajemen Perbankan. Jakarta : Ghalia Indonesia.

Rosyafah, Siti,(2018). Pengaruh Likuiditas, Solvabilitas Dan Aktivitas Terhadap Profitabilitas Pada PT. Indomobil Sukses Internasional Tbk. *Jurnal Universitas Bhayangkara Surabaya. Volume 4 No.2.*

Umar, Husein. (2011). Metodologi Penelitian Untuk Skripsi Dan Tesis Bisnis. Jakarta Gramedia Pustaka.

Wulandari, 2017. Pengaruh Likuiditas dan Struktur Modal terhadap Profitabilitas pada Industri Pulp and Paper yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia. *JOM FISIP. Vol. 4, No. 2. Oktober 2017.*

Thamrin dkk (2010). Analisis Pengaruh Quick Ratio dan Loans Deposit Ratio Terhadap Return On Equity pada Bank Rakyat Indonesia Tbk. *Pekbis FE. :Universitas Lancang Kuning Vol.7,No.1 Maret 2015*

Rahayu,S Alia dan Hari.muhammad.(2016). pengaruh Current Ratio dan Quick Ratio terhadap kebijakan deviden melalui Return On Equity pada perusahaan manufaktur yang terdaftar di BEI tahun 2014. *jurnal Ekonomi Bisnis Universitas Negri Malang Vol 2,nomor 2 oktober 2016.*

